



A cargo del grupo Micomicón

Puesta en escena de *Los Melindres de Belisa*, de Lope de Vega

La Compañía de Teatro «Micomicón» representó el pasado 14 de diciembre, en el Auditorio Municipal de Albacete, la obra *Los Melindres de Belisa*, original de Lope de Vega

EN la representación intervinieron **Aurora Herrero, Rafael Campos, Pepa Pedroche, Laila Ripoll, Adolfo Pastor, Santiago Nogales, Juan José Artero, M.^a José Arjona, Mariano Llorente y Jesús Hieronides García Moreno**, todos ellos bajo la dirección de **Susana Cantero**, también autora de esta versión.

Los Melindres de Belisa, es una deliciosa comedia de en-

redo, llena de situaciones cómicas, de equívocos, con un ritmo trepidante que no da tregua al espectador, en palabras de Hortzenbusch «...una de las más bellas comedias de Lope».

Micomicón se forma en 1991 con componentes procedentes de la RESAD y de la Escuela de la Compañía Nacional de Teatro Clásico. Su deseo es poner en escena textos de autores clásicos, demostrando que el teatro clási-

co es algo vivo y apasionante.

Los Melindres de Belisa también se representó en el Teatro Principal de Almansa (miércoles 15), Casa de Cultura de Villarrobledo (jueves 16) y Centro Sociocultural «Santa Clara» de Hellín (viernes 17), dentro de la Campaña «Teatro en Otoño 93» de la Consejería de Educación y Cultura de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha y que organiza Cultural Albacete.